
                      

 COMUNE DI SASSOFELTRIO 
Provincia di Rimini 

COPIA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 
N. 29   
 
 
 
 
Data 31/08/2022  
 
 
L’anno duemilaventidue  il giorno trentuno del mese di agosto alle ore 21.00 nella solita sala delle 
adunanze consigliari del comune suddetto. 
Alla  convocazione che è stata partecipata ai signori consiglieri a norma di legge, risultano 
all’appello nominale: 
 

 
               
   

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
Oggetto: Comunicazioni/interrogazioni/interpellanze/mozioni. 

Medici Fabio             X   
Benzi Daniele                                          X                  
Filanti Sandra                    X           
Guerra Valterino                                   X    
Leurini Paolo                     X  
Penserini Elena Maddalena                  X  
Renzini Denis                    X  
Muccini Michela         X  
Ciucci Bruno          X  
Sacanna Marco                    X 
Terenzi Valeria                                       X 

    consiglieri                                        presenti                                   assenti 
 
 

In carica:  11 
 
Assenti: 2  

Assegnati:  11 
 
Presenti : 9 



Risultato che gli intervenuti sono in numero legale, assume la presidenza il sig. Fabio Medici nella 
sua qualità di Sindaco. 
  Assiste il Vicesegretario dott.ssa Maria Silvia Bartolacci 
______________________________________________________________________________________________ 
 La seduta è pubblica. 
 
 

 IL CONSIGLIO COMUNALE 
   

- Comunicazione del Sindaco: 
Dopo il Consiglio Comunale del 20/05/2022 nel quale avevo indicato “verificherò” in 

merito a quanto fatto verbalizzare dalla consigliera Valeria Terenzi (punto 1), si è svolto il 
Consiglio Comunale del 30/05/2022 e quello del 27/07/2022. In quello svoltosi dopo 5 giorni non 
ho avuto la possibilità di verificare, mentre in quello successivo di luglio era prevista una 
comunicazione in merito ma non essendo presente nessun componente della minoranza, la 
comunicazione è stata rimandata a questo Consiglio Comunale. 

a) Per quanto riguarda la delibera di Giunta n. 12 del 05/04/2022, si deve rilevare che 
l’eliminazione del nominativo del soggetto nei confronti del quale il Comune risultava 
erroneamnete titolare di un diritto di credito non ha comportato alcun effetto sul piano 
economico, né tanto meno una variazione economica, dal momento che il residuo attivo non 
variando nel suo ammontare non ha modificato le risultanze economiche oggetto di 
approvazione della GC n. 12 del 05/04/2022 che ha come finalità di legge l’adozione di una 
deliberazione di individuazione dei residui attivi e passivi afferenti alle poste del bilancio 
2021; 

b) Per quanto riguarda la determina n. S/T 241/21, nella stessa viene utilizzato il capitolo 
2008/2 relativo alle “SPESE CORRENTI” (Titolo 1 con specifica 03 “acquisto di beni e 
servizi”) e non somme d’investimento (Titolo 2 – denominato spese in conto capitale) come 
asserito dalla consigliera Terenzi. Pertanto, se ne deve constatare la piena legittimità 
dell’utilizzo. 
 

- INTERROGAZIONE 
Il Consigliere Valeria Terenzi presenta la seguente interrogazione diretta al Sindaco e alla 

Giunta Comunale, ad oggetto: Filiale Intesa San Paolo ubicata nella località Fratte 
“Con la presente, la sottoscritta Terenzi Valeria, in qualità di consigliere comunale di 
minoranza, in merito alla filiale Intesa San Paolo di via Corso Europa, chiede a questa 
amministrazione quali azioni intende eventualmente intraprendere per scongiurare la chiusura”.     
 

Il Sindaco comunica quanto segue:  
Abbiamo cercato subito di impedire la chiusura, fin dal mese di marzo, avendo saputo in via 

informale l’intento di chiudere. Siamo riusciti a mantenere il BANCOMAT e a far attivare 
convenzioni particolari per il ritiro del contante nei negozi. 

Sto adoperandomi da mesi per sostituire la banca con una altrettanto seria. Individuatane 
una, la stessa non si è resa disponibile. Sto lavorando con un’altra ma le chiusure, per effetto 
della tecnologia, stanno avvenendo in tutti Italia e anche nella nostra Provincia come 
sottolineato in questi giorni anche dal Sndaco di Rimini. 

E’ stato chiesto a “Poste Italiane” l’installazione del BANCOMAT. Per il momento, fintanto 
che l’ufficio di Fratte non passerà territorialmente di competenza della Regione Emilia-
Romagna, Provincia di Rimini, non sono in grado di dare risposte certe.  


